

## **Nebenerwerbslandwirte schließen sich dem Bauernbund an**

Der brandenburgische Landesverband der Nebenerwerbslandwirte hat sich dem Bauernbund Brandenburg angeschlossen. Die aktiven Mitglieder beschlossen am Wochenende einstimmig, die Vereinsarbeit bis auf weiteres ruhen zu lassen, und sind persönlich dem Bauernbund beigetreten. Dieser wiederum wählte auf seiner gestrigen Mitgliederversammlung in Bad Belzig den 54jährigen Nebenerwerbslandwirt Lutz-Uwe Kahn aus Kleßen (Havelland) in seinen Landesvorstand.

“In allen agrarpolitischen Fragen haben wir dieselben Ziele, deshalb war es konsequent, dass wir zusammengehen”, begründete Kahn den Schritt und zeigte sich überzeugt davon, dass die Interessen der Nebenerwerbslandwirte im Bauernbund gut aufgehoben sind. “Wir haben nie einen Unterschied zwischen Haupt- und Nebenerwerb gemacht. Egal wie groß – wer sich als freier Bauer fühlt, gehört zu uns”, freute sich Bauernbund-Vizepräsident Bringfried Wolter aus Wilmersdorf (Barnim) über den Zuwachs.

Der Bauernbund hat damit 330 Mitglieder und ist die einzige Organisation im Land, die ausschließlich die Interessen der bäuerlichen Familienbetriebe vertritt.

*Bauernbund Brandenburg  
Geschäftsführer Reinhard Jung  
Dorfstraße 20, 19336 Lennewitz  
Telefon (038791) 80200  
Telefax (038791) 80201  
jung@bauernbund-brandenburg.de  
<http://www.bauernbund-brandenburg.de>*